

# WARTA

## Kakanwil A Yuspahrudin Hadiri Opening Ceremony Festival Kota Lama Tahun 2022

Narsono Son - [JATENG.WARTA.CO.ID](http://JATENG.WARTA.CO.ID)

Sep 16, 2022 - 09:59



*Kakanwil A Yuspahrudin Hadiri Opening Ceremony Festival Kota Lama Tahun 2022*

Kakanwil A Yuspahrudin Hadiri Opening Ceremony Festival Kota Lama Tahun 2022

SEMARANG - Kepala Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, A. Yuspahruddin hadir Opening Ceremony Festival Kota Lama Tahun 2022 bertempat di Halaman Laroka Kota Lama Semarang, Kamis (15/09/2022).

Turut mendampingi Kakanwil pada acara Opening Ceremony, Kepala Bidang Pelayanan Hukum, Agustinus Yosi Setyawan, serta Kepala Sub Bidang Pelayanan Administrasi Hukum Umum, Widya Pratiwi Asmara.

Gubernur Jawa Tengah, Ganjar Pranowo, yang hadir sebagai tamu istimewa menyampaikan Festival Kota Lama ini merupakan bentuk kebangkitan dari event-event kebudayaan yang ada di Jawa Tengah.

"Ini yang harus kita tampilkan terus menerus, Festival ini membuktikan bahwa kita siap bangkit dan kemudian pariwisata kita menggelinding kembali," tuturnya.

Ganjar pun mengaku senang karena 2 tahun lamanya tidak dapat menyaksikan Festival Kota Lama secara langsung karena terhalang oleh Pandemi Covid-19.

"Saya senang sekali bisa hadir kembali setelah 2 tahun kita tidak bisa berkumpul seperti ini, Tentu ini momen yang baik untuk kita bangkit, silahkan tampil, bikinlah lebih banyak orang bahagia," sambung Gubernur.

Sementara itu, Ketua penyelenggara Festival Kota Lama, Agus Suryono, menyampaikan tujuan Festival Kota Lama adalah melestarikan Kota Lama Semarang sebagai kawasan cagar budaya yang kokoh, menarik, dan hidup hingga seterusnya.

"Festival Kota Lama nanti adalah untuk menghidupkan Kota Lama. Karena Kota Lama ini, selama pandemi kan seperti monumen yang mati, kita angkat budaya dan kearifan lokal yang selama ini turut menjadi bagian dan menghidupkan Kota Lama Semarang," lanjutnya.

Untuk diketahui, Festival Kota Lama yang selama dua tahun absen tak bisa dilaksanakan secara tatap muka karena pandemi, kali ini akan diselenggarakan secara langsung pada tanggal 15-25 September 2022 dan mengangkat tema "Heritage Reborn".

Sekadar informasi, beberapa rangkaian acara pada Festival Kota Lama Tahun 2022 diantaranya dialog nasional pelestarian cagar budaya, selain itu ada juga Pasar Sentiling yang berlokasi di area Metro Poin. Acara menarik lainnya yang dipersiapkan adalah pameran produk unggulan UMKM di Gedung Weesmaker pada 15-19 September 2022.

Selain itu, Festival Kota Lama juga akan menyuguhkan acara musik Soegijazz pada 18 September. Sedangkan untuk tanggal 23 – 25 September 2022 juga akan ada Nyiur Pagelaran Nusantara dengan menghadirkan karya-karya desainer.

Sebagai penutup, rangkaian acara terakhir pada tanggal 25 September 2022 akan diisi oleh Flashmob Orchestra & Tarian di Rumah Akar.

(N.Son/\*\*\*)